

## Samedi 14 octobre 2023 COLLÉGIALE NOTRE-DAME

Messe à 18h00 pour la confirmation des jeunes de l'aumônerie de notre paroisse :



Orlane, Julia (BRETON), Gabriel, Rachel, Eva, Julia, Joseano, Macea-lia, Dionisio, Peter, Abigaël, Sarah-Martine, Iris, Simone, Marie-Madeleine, Johan, Dauery, Lilian.

Prions pour eux et leur famille, et pour tous les jeunes du diocèse qui seront confirmés.

### Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

**Laudes** à 8h45 et messe à 9h du lundi au samedi.

**Chapelet** : lundi et vendredi à 17h.

**Source d'eau vive** : le groupe de prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

**Confession, adoration** tous les vendredis de 18h à 19h40, avec les vêpres à 19h15.

### Quête pour le mois d'Octobre :

8 octobre : pour les fleurs.

15 et 16 octobre : quête impérée pour la journée mondiale des missions.

Pour information la quête pour les vocations à permis de récolter 434 euros merci à tous.

### Carnet paroissial :

#### ***Merci Seigneur, pour le baptême :***

*De Junior et Julio LECUYER , le 30 septembre, église du Sacré-Cœur.*

**Je confie à vos prières les défunt(s) dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :**

Marie-Anne GIRAUD, 102 ans, église du Sacré-Cœur, le 26 septembre.

Maurice THIBERVILLE, 93 ans, église de Rosay, le 28 septembre.

## ***Groupement paroissial de Mantes Sud***

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-  
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-  
samedi 9h/12h

\* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :  
samedi 10h12h

***Semaine du 30 septembre au 6 Octobre: 26ème dimanche du Temps Ordinaire***

### ***Rentrée paroissiale***

#### ***Dimanche 08 octobre au Sacré-Cœur***

\*Messe unique à 10h30

\*Apéritif offert

\*Repas partagé.

**À la fin de la messe vous serez sollicités pour la quête pour les fleurs ,  
afin de fleurir les églises pour la Toussaint.**



### **Soirée de louange et Adoration :**

#### **Samedi 30 septembre de 20h30 à 22h**

Animée par

les jeunes du Chemin de Cana

Et les messagers du Christ

Église du Sacré-Cœur

## ***GUERVILLE***

**Table de Saint Martin - dimanche 22 octobre 2023 de 13h à 16h à Guerville**  
(après la messe d'ARNOUVILLE). Organisée par Nicole ORANGE (*inscriptions au 01 30 42 30 13 ou 06 09 39 14 96 jusqu'au mercredi 18 octobre inclus*).

Une participation de 6 Euros est demandée à chaque participant à la fin du repas.

N'oubliez pas de demander si vous avez besoin d'être véhiculé !!!

Chers paroissiens,

Aujourd'hui commence le mois du Rosaire. Comme le mois de mai, nous sommes invités à nous confier particulièrement à l'intercession de Marie avec le chapelet.

Je vous confie particulièrement « le parcours vision » que quelques-uns d'entre vous vont suivre, à la lumière de l'Esprit-Saint, pour discerner le chemin pastoral à donner à notre paroisse pour les 5 ans à venir. Ce parcours se fait avec d'autres paroisses que nous découvrirons le 5 octobre et l'accompagnement de l'équipe « talenthéo ». Merci beaucoup de porter cette intention pour l'avenir de notre paroisse.

**« Que chacun de vous ne soit pas préoccupé de ses propres intérêts ; pensez aussi à ceux des autres. »**

Cette parole de St Paul, dans la deuxième lecture, résonne avec les paroles du Pape François à Marseille, qui nous rappelle que nous ne pouvons pas laisser à la dérive ces milliers de migrants qui sont menacés dans leur propre pays. S'il est vrai que nous ne pouvons accueillir au-delà de ce que nous pouvons recevoir, si un mourant ou quelqu'un en danger de mort se présente à ma porte, nous devons toujours trouver une place pour l'accueillir, le remettre debout et lui redonner son autonomie. C'est certainement l'attitude que le Christ lui-même a eu envers chacun d'entre nous, lui qui « *s'est anéanti, prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes. Reconnu homme à son aspect, il s'est abaissé, devenant obéissant jusqu'à la mort et la mort de la croix.* »

Mais si le Christ s'est fait obéissant jusqu'à la mort et la mort de la croix, c'est pour que toute langue proclame : « **Jésus-Christ est Seigneur à la gloire de Dieu le Père.** »

S'il ne faut pas tomber dans un prosélytisme excessif, comme le font certains dans d'autres religions, nous avons le devoir auprès de ces migrants de leur témoigner de l'Amour du Christ vrai Dieu et vrai homme. Ce flux migratoire est un défi, une occasion sans pareil de témoigner de notre foi. Nous n'avons pas à quitter notre pays pour évangéliser, mais nous avons à évangéliser sur place. S'il nous faut accueillir nos frères et sœurs migrants, c'est pour leur faire découvrir qu'ils ne sont pas seulement frères et sœurs en Adam, mais surtout qu'ils sont tous appelés à découvrir qu'ils sont frères et sœurs en Jésus-Christ, fils et filles d'un même Dieu, le Père.

Comme dans l'évangile, certains d'entre nous répondent à l'appel à témoigner de leur foi, mais ne le font pas par un accueil bienveillant de l'étranger, d'autres le font tout en

exprimant leur foi en Jésus-Christ vrai Dieu et vrai Homme. Que l'accueil des migrants, comme nous le demande notre pape François, soit l'occasion d'un vrai témoignage de foi pour un accueil suivi de chaque migrant, sans oublier de lui exprimer explicitement notre foi en Jésus-Christ.

Si ST François d'Assise va rencontrer un jour le Sultan, c'est pour lui annoncer l'évangile et c'est par son exemple de vie évangélique que celui-ci le laisse repartir, touché par son humilité. François n'a pas eu peur de dire qu'il venait au nom du Christ qui s'est abaissé pour se faire obéissant jusqu'à la mort et la mort de la croix. Que notre réponse à l'appel du Pape soit l'occasion d'une véritable conversion de notre part, par un accueil bienveillant et humble, tout en désirant et affirmant que nous agissons au nom de notre foi en Jésus-Christ.

La finalité n'est elle pas que nous soyons un jour tous frères et sœurs en Jésus-Christ au sein de la Trinité.

N'ayez pas peur de témoigner de votre foi.

Père Gérard.



Protestants et Catholiques de Mantes

ACCUEILLIR ENSEMBLE  
LA PAROLE DE DIEU

ACCUEILLIR ENSEMBLE LA PAROLE DE DIEU

La paroisse catholique et le temple protestant de Mantes proposent une soirée de lecture, d'écoute, de discussions sur un texte biblique.  
Un jeudi par mois, de 20h30 à 22h.  
Aucune expertise n'est requise, seule la bienveillance est attendue.  
Claudine Besnier : 06 81 14 90 55  
Maria Tétard : 06 66 45 18 52

CALENDRIER

5 octobre (Relais Sainte Anne), 16 novembre (Temple),  
14 décembre (Relais Sainte Anne), 18 janvier (Temple),  
15 février (Relais Sainte Anne), 21 mars (Temple),  
18 avril (Relais Sainte Anne), 16 mai (Temple),  
20 juin (Relais Sainte Anne)

Relais Sainte Anne : Impasse Sainte Anne, Mantes-la-Jolie  
Temple : 12 rue de Gassicourt, Mantes-la-Jolie

2023 / 2024